



Incertidumbre en inversiones chinas, mientras que la tensión política en diversos países afecta el mercado en general. - Master Financial Management -

Luego de que la semana pasada el tipo de cambio en nuestro país sufriera las consecuencias del nerviosismo global en los mercados, el peso tuvo un respiro significativo muy en línea con la actividad económica en Estados Unidos (EU) y las bolsas europeas, las cuales se mostraron alcistas durante el inicio de semana. Los analistas concuerdan en que la inercia con la que se vio beneficiado el mercado, vino después de que la cumbre del G20, señalara como uno de los principales objetivos, alcanzar un crecimiento económico global de dos puntos porcentuales por encima del nivel actual en los próximos cinco años.

La incertidumbre que persiste entre los inversionistas ante una posible desaceleración de China, siguió en aumento en parte al no haber información relevante durante la sesión, motivando al mercado a seguir ajustando sus posiciones. Por otro lado, la agencia calificadora Standard & Poor's señaló que la mayoría de las empresas no financieras de China ya alcanzaron un nuevo máximo histórico respecto a sus deudas, e incluso ya está cerca del 120 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) de dicho país.

Para el cierre de media semana, la moneda nacional registró un retroceso de 13 centavos, colocándose en 13.3590 pesos por dólar.

Muy cerca del cierre de la semana, las turbulencias sociales que se viven en Crimea (República Autónoma de Crimea) por los rumores sobre la toma del parlamento por parte de la fuerza militar Rusa, reflejaron ligeras ganancias para el peso en nuestro país. La atención del mercado se centró principalmente en las declaraciones del presidente de la Reserva Federal (FED) Janet Yellen, sobre los posibles cambios en materia de política monetaria. La comparecencia no aminoró el ánimo del mercado, dado que Yellen mantuvo la postura sobre la política monetaria y los recortes de estímulos seguirán sin cambio. Todo esto, mientras que el mercado laboral siga dando signos de recuperación viable.

Para finalizar el cierre de operaciones de la última jornada del mes, los inversionistas optaron por ajustar sus posiciones después de las declaraciones de la FED y ante datos mixtos publicados en Estados Unidos y la zona Euro. La tensión política y los disturbios sociales siguen siendo motivo de cautela para el mercado en general, luego de que la Unión Europea ofreciera ayuda a Ucrania en el marco de su crisis, recibiendo como respuesta una solicitud inmediata de 35 mil millones de Euros. Este último dato pudiera motivar movimientos mixtos de la divisa durante la semana.

En México no tuvimos datos económicos relevantes aunque se dio a conocer el Producto Interno Bruto (PIB) de México, en el que los datos no fueron del todo convincentes. Esto reafirma la postura de los inversionistas a esperar la reactivación de las exportaciones hacia nuestro vecino país, afectado por las condiciones climáticas adversas de las últimas semanas, así como aprobación de las Leyes Secundarias como impulso adicional hacia el crecimiento.